
Der Bürgermeister erklärte, alle betroffenen Personen seien mit der Umbesetzung einverstanden. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


